



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

16.01.2019

Antrag
Plakatflächen auf städtischem Grund für kleinere stadtteilbezogene Kunst -und Kulturveranstaltungen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München (LHM) schafft Plakatflächen auf öffentlichem Grund (Litfaßsäulen etc.) für kleinere stadtteilbezogene Kunst- und Kulturprojekte und -veranstaltungen.

Begründung:

Die Förderung von Kunst und Kultur ist eine wichtige Aufgabe für das Kulturleben in München. Kleine Kunst- und Kulturprojekte und -veranstaltungen beleben die Stadtteile. Die öffentliche Plakatierung ist jedoch für die Veranstalter so gut wie unbezahlbar. Deshalb sollte die LHM die Plakatierung für kulturelle Projekte in den Stadtteilen durch Plakatflächen auf öffentlichem Grund fördern.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat